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全員協議会 会議録（要点筆記） 

     平成２５年１０月８日（火） 

午後 １時３０分 開会  

午後 １時４１分 閉会  

場所 ： 全員協議会室 

  

   

〔報告案件の補足説明〕 

１ 中国徐州市友好提携２０周年記念公式訪問団の訪中について 

 堀嵜敬雄企画部長：資料に基づき説明 

  質疑なし 

２ 小型家電分別回収に係るモデル事業の実施について 

榊原康仁市民経済部長：資料に基づき説明 

 質疑なし 

３ 半田市耐震改修促進計画（改訂版）について 

 笠原健次建設部長：資料に基づき説明 

 新美保博議員：概要版の２ページですが、特定建築物が３２年度までに例えば９ 

５％だとか数字が出ているわけですが、１００％にならないといけないと考えま 

すが、単純に出来ない理由があってこの数字になるのか、お金が無いからやれな 

いのか。 

 笠原健次建設部長：一番良いのは１００％に出来ると良いのですが、あくまで目標 

として９５％、それ以上、当然達成出来れば良いと思いますが、費用の面もあり 

ますので、今のところ国が示した９５％を目標としております。 

４ 亀崎公民館・亀崎図書館第２駐車場用地の取得について 

 本間義正教育部長：資料に基づき説明 

  質疑なし 

５ 諏訪湖博物館開館２０周年記念特別展に伴う山車等の出展について 

本間義正教育部長：資料に基づき説明 

  質疑なし 

 

〔その他〕 

・ 広告付き避難場所看板の設置に関する協定の締結について 

斉藤清勝防災監：資料に基づき説明 

 質疑なし 

 

 

 

 

 


